

## TRADITION BRM

# Départ et Arrivée du 300 BRM

Les Audax Tournai ont été les pionniers, et longtemps les seuls, à organiser en Belgique la série 200/300/400 et 600 km des Brevets Randonneurs Mondiaux. Voyons le départ et arrivée du 300BRM, au local Comité de Quartier à Warchin, avec 31 Randonneurs, dont 8 Audax.



01) Yves et Philippe, bien matinaux, ce 09 mai 2009.



02) Number 1 Randonneurs belges, notre Danicau.



03) A l'intendance local, Gilette et Mathilde.



04) Moustache aux cartes de route et itinéraire.



05) Les vélos qui sont allés finissent par revenir, dans un sens comme dans l'autre, après 300 bornes.



06) Muriel et Fred, au réveil matinal.



07) Départ trois groupes, sans lumière car le jour ...



08) Déjà de retour ! Plus frais que le matin !!



09) Eddy Hannart et André Doyen à l'arrivée.



10) Premiers partis route, premiers rentrés local.



11) Derniers partis ... et pas prêts de rentrer.



12) Au-delà du 200 km, les Randonneurs Mondiaux de Belgique se connaissent pratiquement tous.